



A l'occasion de la 19ème édition du Rendez-vous des peintres, samedi 13 et dimanche 14 avril 2024, l'Espace du Narais, à Saint-Mars-la-Brière (Sarthe) accueillait 90 artistes venus exposer près de 350 œuvres. Originaire de Valence, en Espagne, Josep Manel a remporté le Prix du public. Le peintre catalan s'exprime sur son processus de création.

Une Buick chromée, un Superman, Venise (Italie) dans une boule de cristal, une montagne de bonbons sont les quatre œuvres saisissantes à l'esthétique extrêmement réaliste présentées par Josep Manel lors du concours du Rendez-vous des peintres. L'artiste espagnol se démarque grâce à ses très grandes toiles. **« J'ai essayé de ramener quatre créations totalement différentes les unes des autres pour que le public puisse découvrir ma palette de styles »**, confie le Valencien.

« Plus qu' un artiste, je me considère comme un imitateur de la réalité »







Traducteur en espagnol, catalan et français au Parlement de Valence, Josep est artiste-peintre depuis 2006. Véritable autodidacte, il se considère comme un imitateur de la réalité : « **J'aime reproduire au détail près ce que je vois.** » Perfectionniste dans l'âme, Josep peint trois fois par semaine chez lui, en Espagne. « **Il m'arrive parfois de déchirer et de jeter une œuvre en cours lorsqu'elle ne me convient pas. L'art, c'est se tromper et recommencer** », ajoute-t-il.

« **J'ai appris à peindre en cessant d'avoir peur de me tromper** »

Le Catalan trouve sa source d'inspiration dans l'imitation de l'art de Joaquín Sorolla, peintre espagnol impressionniste. Josep Manel utilise principalement la peinture à l'acrylique dans son processus de création. **« J'ai évidemment eu l'occasion de tester différentes techniques et esthétiques, notamment la peinture à l'huile. Mais je préfère l'acrylique qui se lave à l'eau et qui est plus maniable. »**



Un beau message d'espoir pour tous les artistes

« Avoir du talent n'est pas suffisant, il faut travailler, il faut aimer, et surtout, s'amuser sans avoir peur », conclut Josep Manel en évoquant les artistes de tous horizons, confirmés ou en devenir.

Textes et photos : Adhéma LUNEL.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)